

Fecha:09-03-2025Pág.:6Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:382,0Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 187.188Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Año lectivo parte con inauguración de obras en escuela Corinto y favorables datos sobre asistencia y evaluación SIMCE

## Año lectivo parte con inauguración de obras en escuela Corinto y favorables datos sobre asistencia y evaluación SIMCE

Con la inauguración de obras de mejoramiento por más de \$345 millones en la escuela Corinto, comuna de Pencahue, el delegado presidencial, Humberto Aqueveque, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; y la seremi de Educación, Verónica Ramírez, inauguraron el año escolar 2025 destacando auspiciosas cifras para las comunidades educativas tanto en asistencia escolar como resultados de 4tos básicos en la evaluación censal anual.

Acompañados del alcalde, José Miguel Tobar, los directores provinciales de Educación y los directores regionales de Junaeb, Integra y la Superintendencia de Educación, las autoridades expusieron ante la comunidad educativa y representantes de escuelas de la comuna, logros en el ámbito de la enseñanza obtenidos en los tres últimos años y el extraordinario plan de inversiones en establecimientos y que cuenta entre sus beneficiarios a la comunidad de 55 estudiantes entre prekínder y octavo básico.

Aludiendo a su propia historia, y saludando la presencia de los directores ejecutivos de los SLEP Maule Costa, Julio González; y Los Álamos, Marcelo Torres, el Delegado recordó el ejemplo de su madre, reconoció el trabajo de los docentes y llamó a los estudiantes a aprovechar este tiempo de aprendizaje.

"Mi madre fue profesora, fue además dirigente del Colegio de Profesores y siempre recuerdo que me hacía leer a Paulo Freire, un pedagogo y filósofo brasileño; a través del ejemplo de ella y la lectura de Freire aprendí de la vocación por la enseñanza y eso reconozco y agradezco en las y los profesores presentes. Llamo a los más pequeños, a los estudiantes a no desaprovechar este tiempo en su escuela, a tomar las enseñanzas de sus profesores, entenderán que hay lecciones que duran para toda la vida", manifestó el Delegado al tiempo que recordaba el compromiso del presidente Gabriel Boric con la Educación, reflejado en inversiones como la de la

escuela.

Por su parte, la seremi Ramírez, apuntó al alza en la asistencia en escuelas y liceos de la comuna, celebrando que con el 89% de promedio durante 2024, el Maule está en uno de los primeros lugares a nivel nacional. Ramírez apuntó a que esta cifra refleja el éxito del plan de recuperación de asistencia desarrollado por Mineduc el año pasado junto al trabajo en aula.

Del mismo modo, la seremi destacó el aumento en los puntajes SIMCE a partir de la información entrega durante la jornada por el ministro Nicolás Cataldo y que reflejan un aumento de 8 punto para el Maule en el caso de estudiantes de 4to año básico para las áreas de Lectura y Matemáticas. INAUGURACIÓN DE IN-

INAUGURACIÓN DE INFRAESTRUCTURA

La ceremonia de inicio del año escolar se dio en el contexto de la entrega a la comunidad de zonas del establecimiento completamente remozadas en una inversión Mineduc que alcanzó a los 435 millones 639 mil 551 pesos destinados a cambio de techumbres, bajadas de aguas lluvias, reposición de servicios higiénicos, cambio de pisos en cemento y baldosas, instalación de ventanas termopanel, desagües para aguas lluvias, cambio de sistema eléctrico, reposición de salas, entre otras mejoras.

